



葛の三つ葉



千葉市立葛城中学校
学校だより 07-02号
令和4年7月15日(金)

明日から夏休みになります。規則正しい生活を心がけ、充実した夏休みにしましょう。

◇躍動！熱い夏！市総体スタート／そして明日から夏休み

校長 鎌野 繁

7月9日(土)から千葉市の総合体育大会が、夏休みを待たずして始まりました。7月6日(水)には壮行会では、各部の部長から決意の言葉を聞くことができました。ここ1か月間の、各部の最後の大会に向けた取組は立派で、堂々と胸を張れるものでした。すでにいくつかの種目で団体、個人と熱戦を繰り広げ、勝ち残っている部、残念な結果となってしまった部もあります。惜しくも敗退した部の選手の皆さんはこれまで本当によく頑張りました。また、明日の16日(土)が初陣の部もあります。これから試合のある選手たちにはぜひ自分の持っている力を発揮してほしいと思います。

さて、明日から8月28日(日)までの44日間の夏休みが始まります。3年ぶりにコロナの心配のない夏休みが来ると確信していましたが、今の感染状況は第7波の到来と言われており、予断を許さない状況となりました。ご家庭でも引き続きコロナ対策をお願いできればと思います。この夏休みは学校での授業はありませんので、普段学校ではできないことに積極的に取り組んでほしいと思います。3年生は、自分の進路についてじっくり考えたうえで、受験勉強をスタートさせたり、高校説明会に行くなどしたりしてアクションを起こしてください。また、1、2年生はたくさんの本を読んで教養を高めてください。

そして、何よりも大切なのは命です。新型コロナウイルス感染症対策だけでなく、熱中症対策、交通事故や水の事故、災害や不審者、そしていろいろな悪い誘惑から身を守ることで自分だけでなく周囲の人にとっても安心、安全な生活を送ってほしいと思います。

夏休み明けの8月29日(月)には、生徒の皆さん全員の元気な顔を見たいと思います。

◇7月の行事紹介

部活動壮行会 7月6日(水)

7月10日から始まる総合体育大会やコンクールに向けて、各部の決意表明などが行われました。3年生はこれが最後の大会。3年間の集大成として、これまで練習してきた成果を発揮する場面です。既に大会は始まりましたが、「葛城中の代表」としての自覚と誇りをもって精一杯頑張ってくれたことと思います。大会は22日まで続きます。総合体育大会の結果につきましては、9月の学校だよりでお知らせします。



バレエ講演会 7月7日(木)

アメリカのヒューストン市との姉妹都市交流の一環としてヒューストンバレエ団のプリンシパル(最高位ダンサー)である加治屋百合子さんと吉山シャル ルイ・アンドレさんをお招きして講演会を開きました。ヒューストンバレエ団はアメリカでも屈指の実力を誇るバレエ団。加治屋さんと吉山さんがどんな中学生時代を過ごし、自分の夢をどのように叶えていったのか。WさんとYさんがインタビュアーとなって様々な質問をぶつけました。二人とも堂々とした態度で臨み、和気あいあいとした雰囲気の中でインタビューが行われました。二人の多岐にわたる質問にも、加治屋さんと吉山さんは丁寧に、そして楽しそうに振り付けなども交えながらお答えいただきました。加治屋さんからは表現力についての貴重なアドバイスをいただきましたので、本校で行われる表現力講座にそのアドバイスを生かしていけると良いですね。ヒューストンバレエ団による来日公演は10月開催です。みなさんもぜひチェックしてみてください。



8月29日(月)の予定・持ち物

【予定】

8:05～ 8:15	朝読書
8:15～ 8:25	朝の会
8:35～ 8:45	清掃
8:55～ 9:20	全校集会②
9:30～10:15	避難訓練
10:25～11:10	学活(帰りの会を含む)
11:25	完全下校
13:30	部活動再登校

【持ち物】

上履き
筆記具
夏休みのしおり
朝読書の本
各教科の課題(忘れずに)
ジャージ

「夏休みの反省」「今後の抱負と決意」を記入し、「保護者の助言・意見」を書いてもらってください。



「お子様の様子について」保護者アンケートの結果

6月末から7月始めにかけて、学校・家庭間「すぐー」を活用して「お子様の様子」について、保護者アンケートを行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご協力いただき、大変ありがとうございました。結果から、30～50%近くの保護者の方がお子様の学習への取組や自宅での役割について課題を感じていることが分かりました。ぜひ夏休みに向け、お子様と家庭学習の目標や家での手伝いについて具体的に話し合い、チャレンジさせていただければと思います。また、学校でも授業改善に取り組むなど、より良い教育活動を行うための参考にさせていただきます。

アンケート項目 ※各学年の数値は、肯定回答率(「そう思う」「やや思う」)を表しています。	1年	2年	3年
お子様は学校に楽しく通っている。	97.1	94.7	94.8
お子様は、目標や目的をもって学習や生活など様々な活動に積極的に取り組んでいる。	81.4	83.2	84.4
お子様は、自ら進んで学習に取り組んでいる。	66.9	66.4	69.8
お子様は、学校での学習内容を理解している。	81.4	74.6	70.8
お子様は、家庭学習(塾等も含む)によく取り組んでいる。	66.0	66.6	75.0
お子様は、家庭内で「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」などの挨拶をする。	87.9	92.4	88.5
お子様は、規則正しい生活をしている。	88.2	82.4	77.3
お子様は、学校での様子を家庭で話す。	82.4	77.4	81.6
お子様は、家でよく手伝いをしてくれる。	59.0	55.9	51.0
お子様は、手洗いの徹底やソーシャルディスタンスをとるなど、新型コロナウイルス感染予防を意識して生活している。	92.2	96.9	97.9
ご家庭では、将来や進路についてお子様と話す機会をもっている。	85.8	79.7	90.6
ご家庭では、SNSを使うことによる人権侵害や犯罪の危険性についてお子様と話したり、ルールを決めたりしている。	97.1	89.6	89.6
ご家庭では、学校だよりや学年だよりなどの配付物を読んだり、ホームページを見たりしている。	91.2	86.3	82.8

夏季休業中の交通安全について

今年度に入り、中学生による自転車乗用中の事故が多発しています。明日からの夏季休業期間には、生徒が自転車等で出かける機会が増えることが予想されます。交通安全についてご家庭でも改めて、ご指導くださるようお願いいたします。

特に自転車保険への加入やヘルメットの着用などの対策もあわせて行っていただきますようお願いいたします。

学校閉庁日における陽性者の報告について

学校閉庁日(8/10～8/16)に生徒やその家族で新型コロナウイルス感染症の要請が判明した場合、保護者から直接保健体育課へ電話していただくようお願いいたします。

保健体育課 TEL 043-245-5943
時間 9:00～18:00